



ぱんだ通信 2024 秋号

今年の夏も暑かったですが、子どもたちは暑さに負けず元気に過ごしました！デイサービスでは、電車を利用したお買い物や男鹿水族館GAO、フェアイト子ども科学館などへの外出をしました。また、クッキングでは美味しいお昼ご飯やおやつを作って食べています。若竹デイサービスの夏祭りには、たけのこ、ばんぶうの利用者も参加し、夏を満喫しました！夏休みの思い出になってくれたら嬉しいです♪

生活介護の利用者さんは猛暑の中「涼」を求め「かき氷タイム」や「スイカ割り」を行い、また芸術の秋に向けて作品作りを頑張っています！

お知らせ

～デイサービスから～

- ・夏休み中、行事に伴う持ち物のご協力ありがとうございました。
- ・寒暖差の激しい季節ですのでパーカー等の羽織り物をランドセルやリュックに準備してください。
- ・置き着替えの衣替えにご協力下さい。

～生活介護たけのこから～

- ・9月より新しい仲間が加わりました。利用者、職員一同大歓迎しています。早く活動プログラムに慣れていただき、みんなで楽しく過ごしましょう。
- ・事業所では見学希望の方についてご一報頂き対応しています。気軽にご連絡下さい。

事業所ピックアップ

児童デイサービス 若竹

若竹は御所野にあるデイサービスです。栗田支援学校、きらり支援学校、聴覚支援学校、秋田大学教育文化学部附属中学校、御所野小学校の5校の子どもたちが利用されています。

お誕生日会
全員集合写真〜っ！



夏祭り 子供たちも準備や屋台のお手伝い頑張ってくれました！お面、風鈴、ブレスレット作りやお菓子釣りや輪投げやおばけ屋敷、楽しい事盛りだくさんでしたよ！



三事業所合同行事 たけのこ、ばんぶうのお友だちとボール運びやお玉リレー最後にマイムマイムをしてとっても盛り上がりました！



デイサービス 若竹

暑い毎日でしたが、今年の夏休みも元気に過ごしました。夏祭りにおばけ屋敷、プール遊び、スイカ割り、フルーツポンチ作り、お出かけ…盛りだくさん楽しみました！！



デイサービス たけのこ

暑い暑い夏休み！たけのこではお菓子バイキングやスイカ割り、夏祭りイベント、男鹿水族館GAOや県立博物館、公園への外出等を楽しみました♪



デイサービス ばんぶう

夏休みの外出は男鹿水族館GAOやフェライトこども科学館、木のおもちゃ館にそれぞれ行きました。知っている生き物を見付けると「さかな！」と教えてくれたり、好きな遊具で時間いっぱい遊ぶ子どもたちでした！



生活介護事業所 たけのこ

スイカ割り、ウォーキング、軽運動、ご褒美外出と毎日元気いっぱい身体を動かして過ごしました！心いきいき芸術文化祭に向けての作品作りも始まっています！

